

## ONG Interamericana Progreso organizó almuerzo protocolar para celebrar Bicentenario de la Independencia del Perú

La Dirección de Relaciones Internacionales de la ONG Interamericana Progreso, liderada por Juana Henríquez y Zía ul Haq, miembros de APEC, organizó un almuerzo de trabajo este fin de semana con motivo del Bicentenario de la Consolidación de la Independencia del Perú. En la ocasión se anunciaron iniciativas de impulso turístico para la Región de Tarapacá y un mega evento internacional para el Día Mundial del Turismo.



La Dirección de Relaciones Internacionales de la ONG Interamericana Progreso, bajo el liderazgo de Juana Henríquez y Zía ul Haq, miembros de APEC, convocó a un almuerzo de trabajo este domingo en honor al Bicentenario de la Consolidación de la Independencia del Perú. Este evento protocolar, celebrado en la ciudad de Iquique, contó con la presencia de destacadas personalidades y sirvió como plataforma para importantes anuncios en

materia de turismo y cooperación internacional. Los Directores de Relaciones Internacionales de la ONG y miembros de APEC, viajarán próximamente para reunirse con embajadores, incluyendo a la embajadora de los Estados Unidos en Chile, representantes de la prensa extranjera y miembros de la Cámara de Diputados. Estas reuniones tienen como objetivo exponer y promover proyectos de impulso turístico para la Región de

Tarapacá, enfocándose en el apoyo a las pymes locales. Uno de los anuncios más destacados fue la propuesta de realizar un mega evento internacional el 27 de septiembre, coincidiendo con la celebración del Día Mundial del Turismo. Este evento contará con la asistencia de embajadores, prensa extranjera y autoridades nacionales, y será patrocinado por la Organización Mundial del Turismo (OMT), que agrupa a 154

estados miembros. La actividad está diseñada para consolidar los sectores productivos y de servicios a través de la cooperación gremial y el intercambio internacional. El almuerzo protocolar reunió a diplomáticos de Bolivia, el Presidente del Directorio y el Gerente General de Zofri, el Presidente de la Cámara de Comercio Industria y Turismo, directores de Fomento Productivo de la

Ilustre Municipalidad de Iquique, directores de la Asociación de Industriales, consejeros regionales, la Vicepresidenta y directores de la Cámara de Comercio Detallista y Turismo, y el Presidente de la Asociación de Usuarios de Zofri "ABIZ". Este encuentro no solo fortaleció los lazos diplomáticos y comerciales entre las distintas entidades y países, sino que también marcó el inicio de una serie de actividades que buscan

posicionar a la Región de Tarapacá como un destino turístico de relevancia mundial, especialmente en el contexto de las celebraciones del Bicentenario peruano y el Día Mundial del Turismo. La ONG Interamericana Progreso sigue comprometida con el desarrollo sostenible y el fortalecimiento de las relaciones internacionales, promoviendo iniciativas que contribuyan al progreso económico y social de la región.

